

Anleitung für Art.Nr./User manual, product code: 3508103, 3508116

Sportime Outdoor Billardtisch „Azure“

Sportime 'Azure' Outdoor Billard Table

Sportime



Anleitung: Wechsel von Ecktaschen & Eckblenden

Manual: Changing the corner baskets & top rail corner



Anleitung für Art.Nr./User manual, product code: 3508103, 3508116

Herzlichen Glückwunsch!

Wir hoffen du wirst viel Spaß mit deinem neuen Billardtisch haben!



Bitte bewahre diese Aufbauanleitung auf!

- Du brauchst deine Seriennummer wenn du uns kontaktieren.
- Bitte lese vor der Montage die Anleitung sorgfältig durch und mache dich mit den Bauteilen vertraut
- Bitte überprüfe vor Beginn der Montage ob alle Teile vollständig sind.



Kontakt Information:

Sportime
c/o Sport-Thieme GmbH
Helmstedter Straße 40
38368 Grasleben
www.sportime.de



Warnung!

- Bitte bewahre Bälle außerhalb der Reichweite von Kindern auf
- Bitte lese die Aufbauanleitung sorgfältig um Verletzungen oder Beschädigungen zu vermeiden



Folgende Werkzeuge werden zur Montage benötigt:

- Schlitzschraubenzieher, Kreuzschlitzschraubenzieher, Akkuschrauber
- Werkzeug für Spannstift, Innensechskant-Schlüssel

Congratulations!

We hope you will enjoy your new pool table for many years to come



Please keep your instructions for future reference.

- Have your model number to hand if you need to contact us.
- Read the instructions carefully and check you have all the required parts before assembly.



Contact details:

Sportime
c/o Sport-Thieme GmbH
Helmstedter Straße 40
38368 Grasleben
Germany
www.sportime.de



Warning!

- Please keep the balls out of reach of children.
- Please read the assembly instructions carefully to avoid damage or injury.



Tools required for assembly:

- Slotted and Phillips screwdrivers
- Roll pin punch
- Hexagonal spanner

Anleitung für Art.Nr./User manual, product code: 3508103, 3508116

Anleitung zum Eckenwechsel

Schritt 1:

Löse die Verbindungsschrauben (2 Stück) zwischen der oberen Endschiene und dem Stahlrahmen



Schritt 2:

Löse die selbstschneidende Schraube (4 Stück), die Balltasche und Schürze verbindet und entferne dann die Balltasche.



Schritt 3:

Löse die 4 Schrauben (siehe Pfeil), die das untere Spielfeld und die Endschürze verbinden.



Schritt 4:

Löse die Schrauben, die die oberen Eck- und Seitenschienen verbinden (2 Eck- und 4 Seitenschrauben).



Montieren Sie die Ecke:

1. Schraube das untere Spielfeld und die obere Endschiene an, bitte schraube nicht an der Originalbohrung.
2. Schraube die Balltasche und die obere Schiene an, bitte schraube nicht an das ursprüngliche Loch.
3. Befestige die Schrauben, es müssen die Luft oder Elektrowerkzeuge verwendet werden.
Es kann nicht von Hand befestigt werden.

How to change the corner

Step 1:

Unfasten the connecting screws (2 pieces) between the End top rail and the steel frame

Step 2:

Unfasten the self-tapping screw (4 pieces) connecting the ball pocket and Apron then remove the ball pocket.

Step 3:

Unfasten the 4 pieces screws (see arrow) connecting the bottom playfield and end apron.

Step 4:

Unfasten the screws connecting the corner and side top rail (2 corner, 4 ps screws)

Assemble the corner:

1. Screw the bottom playfield and end top rail, please don't screw on the original hole.
2. Screw the ball pocket and top rail, please don't screw the original hole.
3. Fasten the screws, it need to use the air or power tools.
It can't be fasten by manually.